



SEMAR

Diputados y senadores expresan condolencias a familias de 14 marinos caídos

En la Cámara de Diputados y el Senado de la República integrantes de las distintas fracciones parlamentarias manifestaron sus condolencias a las familias de los 14 elementos de la Secretaría de Marina (SEMAR) que perecieron en el ejercicio del deber, cuando el helicóptero en que viajaban se desplomó en Sinaloa.

El coordinador de la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en San Lázaro, Ignacio Mier, lamentó el trágico suceso ocurrido también en la zona de Los Mochis, Sinaloa, a la par de la captura del narcotraficante Rafael Caro Quintero.

“Toda mi solidaridad y mis sentidas condolencias para las familias de los 14 elementos de la Armada de México que lamentablemente perdieron la vida en el cumplimiento de su deber en Los Mochis, Sinaloa. Que en paz descansen”, escribió el legislador en su cuenta en Twitter, @NachoMierV.

“Me sumo al pésame a la #ArmadDeMéxico y a los familiares de los marinos fallecidos, siempre en la entrega y al servicio de nuestro país, tras el desplome del helicóptero en el que viajaban. También me sumo a la petición de que se investiguen estos hechos”, expresó textualmente la presidenta de la Mesa Directiva del Senado e integrante de la bancada de Morena, Olga Sánchez Cordero, a través de la cuenta en Twitter, @M_OlgaSCordero

También en redes sociales, la diputada federal del Partido Acción Nacional (PAN), Margarita Zavala, externó su reconocimiento y solidaridad con las familias de los elementos de la Marina que fallecieron en el ejercicio del deber.

“Fallecieron en el cumplimiento de su deber. Un abrazo solidario a sus familias. @SEMAR_mx”, apuntó la legisladora en su cuenta en Twitter, @Mzavalagc.

El presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado y coordinador de la bancada de Morena en esa Cámara, Ricardo Monreal, lamentó el “accidente aéreo”. “Quienes integran las Fuerzas Armadas entregan su vida en el servicio a la patria. Lamento profundamente el fallecimiento de los 14 marinos en un accidente aéreo, mientras cumplían con su deber. Nuestra solidaridad con sus familiares, amigos y compañeros”, apuntó en su cuenta @RicardoMonrealA.



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

17/07/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/7/16/diputados-senadores-expresan-condolencias-familias-de-14-marinos-caidos-559149.html>